



Hija de madre con leucemia: “Es urgente conseguir 80 donantes para salvar su vida”

Javiera Rojas hizo un dramático llamado desde el hospital Carlos Van Buren, donde su madre Myriam Maldonado se encuentra internada con un severo diagnóstico que obliga a realizar transfusiones permanentes.

Juan Olivares Meza
 cronica@lidernanantonio.cl

La situación médica de Myriam Maldonado Rojas, de 57 años, diagnosticada con leucemia y aplasia medular severa, se torna cada vez más crítica.

Su hija Javiera Rojas, de 25 años, desde el hospital Carlos Van Buren de Valparaíso, realizó un desesperado llamado a la comunidad para conseguir 80 donantes de sangre y plaquetas, además de apoyo económico para costear el medicamento eltrombopag, que es esencial para la supervivencia de su madre.

“Mi mamá ha sido frecuentemente transfundida los fines de semana porque su cuerpo no puede mantener niveles normales de plaquetas ni glóbulos rojos. Esta semana, cuando la traje al hospital, sus plaquetas estaban en 6.000, la hemoglobina en 6,5 y los hematocritos en 19, cifras extremadamente bajas. Por eso, los médicos tuvieron que transfundirla de urgencia con dos bolsas de sangre y seis de plaquetas. Sin embargo,



MYRIAM MALDONADO ROJAS.

para seguir recibiendo estas transfusiones, es urgente conseguir 80 donantes en el Banco de Sangre de Valparaíso para salvar su vida. No solo depende la vida de mi mamá, sino también la de otros pacientes en condiciones similares”, relató Javiera a nuestro diario, visiblemente afectada.

La joven, que reside en El Totoral junto a su madre, explicó que las transfusiones son vitales para Myriam, ya que su enfermedad causa trombocitopenia severa, dejándola en constante riesgo de hemorragias internas masivas.

Según comentó, el personal del hospital le advirtió que si no logra reunir



CEDIDAS

MYRIAM MALDONADO NO HA PODIDO REPUNTAR POR LAS COMPLICACIONES DE SU ENFERMEDAD.

800

mil pesos mensuales gasta la familia solo en uno de los medicamentos para Myriam.

suficientes donantes, las transfusiones podrían ser suspendidas, lo que significaría un peligro inmi-

nente para la vida de su madre.

MEDICAMENTO

Además de la urgencia por las donaciones, la familia enfrenta una lucha paralela: conseguir el medicamento eltrombopag, indispensable para mantener el funcionamiento de la médula ósea de Myriam.

Este medicamento tiene un costo de 800 mil pesos por dosis y dura entre

dos y tres semanas. Desde septiembre, el hospital Carlos Van Buren dejó de proporcionarlo, y la familia ha tenido que financiarlo por su cuenta.

“Ya no podemos seguir costeándolo. Hemos hecho rifas y recibido algo de ayuda, pero no es suficiente. Ahora estamos organizando otra rifa para seguir comprándolo, pero necesitamos premios y apoyo. Mi mamá necesita este medi-

“

Hago un llamado a la comunidad para que nos apoyen, ya sea donando sangre o ayudándonos con el medicamento”,

Javiera Rojas

camento para evitar complicaciones graves. El hospital no nos da respuesta, y como familia estamos al límite de nuestras capacidades”, explicó Javiera.

Javiera, quien cumplió años ayer sábado, confesó su único deseo: ver a su madre en una situación más estable.

“Quiero que mi mamá esté bien, aunque sea un poco más tranquila. Pero para eso necesita sus transfusiones y sus medicamentos. Hago un llamado a la comunidad para que nos apoyen, ya sea donando sangre o ayudándonos con el medicamento. La vida de mi mamá depende de eso”, concluyó. ☺